



Réunion de comité du 27/11/2025

Membres présents : Cathy Blatecky – Maxime Schuber – Yanni Ludma – Fabrice Ferry – Adrien Elter – Valérie Thuillier – Chloé Ferry

Membres excusés : Thomas Grandjean

La réunion est ouverte à 17h50.

I) Compétition interne 2026

- La compétition se déroulera le week-end du 21-22 mars.
- Chloé se charge de la prospection de lots, Yanni doit mettre la lettre de demande à jour. Le DUF demande à ce que la demande soit faite par mail et non physiquement.
- Cathy se charge de contacter le restaurant Casa FoZi pour s'assurer de leur participation pour les repas.
- Adrien et Fabrice se chargent de faire l'inventaire des blasons et des équipements de repas (couverts, gobelets, serviettes, assiettes...)
- Yanni se charge de réserver les tables, bancs, tapis, frigo auprès de la mairie, et d'envoyer régulièrement un mail au sein du club pour préparer les inscriptions.

II) Infrastructure

- Les travaux sur le mirador sont reportés au printemps 2026.
- Fabrice et Adrien se chargent de réaliser un inventaire des pailles pour la ciblerie intérieure.
- Yanni se charge d'envoyer un mail à la mairie pour demander la mise à disposition d'espace supplémentaire pour trois nouvelles cibles mobiles au mieux.
- La porte du placard a été réparée, Yanni dispose désormais également de la clé.

III) Divers

- « Vivons le sport ensemble » nous a bien remis 500 euros. Cathy se charge de commander des kits softarchery chez Decathlon. Une prospection est en cours pour trouver un barnum solide et pas trop cher : Adrien a une piste qu'il va creuser.
- Pour le 3D de Breux du 14 février, Yanni doit faire la demande d'une camionnette à la mairie si suffisamment de monde s'y inscrit.
- Chloé et Thomas, étant en contact avec le club de chasse de Morhange, proposent d'organiser un 3D amical sur leur terrain d'entraînement privé, si le club accepte de nous le prêter.
- Maxime propose d'organiser une compétition intérieure pour la saison 2026-2027, ce point sera relancé à la prochaine réunion de comité.

IV) Proposition d'Adrien

Adrien propose de créer un challenge « Raymond José », un hommage à l'un des archers les plus importants du club. Ce challenge serait ouvert dans un premier temps aux membres du club et leurs accompagnants. Il se déroulerait un soir où un maximum de monde serait là, chaque participant

aurait exactement le même type d'arc : arc d'initiation le plus simple possible (pas de viseur, stabilisation), le tir se ferait à 10 mètres sur un blason exotique. Pour le trophée, il propose un objet qui représente Raymond et le tir à l'arc : Fabrice et Chloé vont chercher. Le vainqueur du challenge n'emporterait pas le trophée, ce dernier resterait au club, mais sur un présentoir où sera gravé le nom du vainqueur de chaque édition.

La date de la première édition est fixée au vendredi 6 février 2026.

La réunion de comité est clôturée à 19h10.